

## Se realizó una importante reunión antes del inicio del ciclo lectivo

Escrito por Administrador

Viernes, 27 de Febrero de 2015 00:00

---

{besps}secretariageneral27022015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, asistió el pasado día jueves 26 de febrero a una importante reunión que núcleo a funcionarios del gobierno municipal, del Consejo Escolar, inspectoras distritales de educación de Roque Pérez, directoras y autoridades de todos los establecimientos educativos del distrito.

Se brindó una charla para planificar los pasos a seguir en el ciclo lectivo 2015. El Intendente fue el encargado de cerrar la charla, saludando a los directivos y expresando sus mejores deseos para los alumnos en el inicio de clases.